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体育大会を終えて① 
私は体育大会を通して、やっぱり２－２で良かったなと思いました。体育の授業や、学年・全校練

習でも、ヤル気がある人とヤル気がない人の差が大きくて、クラスでもマイナスな雰囲気をつくって

いる人が、いっぱいいました。でも、体育委員・委員長がいろんな呼びかけをしてくれて、体育大会

本番でも、いろいろな事を話してくれました。総合優勝はもらえなかったけど、リレーを走る人をベ

ンチで全力で応援する人、帰ってきた人に「おつかれさま」って言う人、いろいろな事を言ってくれ

る人、そういう人がいーっぱいいて、２－２ってやっぱり最高やなと思いました。（2 組女子）

僕は今回の体育大会に体育委員として取り組みました。夏休みから始まったダンスは、初めは形に

なるかとても心配でした。でも、練習を重ねるうちに形になっ

てきました。そして、声も付けてどんどん良くなりました。た

だ、練習中に先生が注意することが多くて、体育委員として注

意ができなかったので、来年はもっとリーダーらしくみんなを

引っ張っていけるように、普段の授業から頑張ります。そして、

クラスとしては、目標としていた総合優勝を達成できて、とて

も嬉しかったです。混合リレーは優勝できたし、綱引きも決勝

に行くことができました。男子スウェーデンは 4 位になったけど、みんなに助けられました。次は文

化祭です。きっと文化委員が僕たちと同じ思いをすると思うので、その時は体育委員がサポートでき

るようにします。（1 組男子） 

私は、中学校生活 2 回目の体育大会を準優勝で終えることができて、とてもうれしいです。綱引き

では、決勝が始まる前の入場門から、クラスの皆で「負けるわー」とか「無理やろ」とか「勝てる気

がせん」とか色々言ってて、いざ勝負してみても、引いて引かれての繰り返しで、実際、今どうなっ

ているのかわからず、勝負が終わり、旗が 7 組の方に上がっ 
たとたん、みんなで飛び跳ねて喜びました。本当に勝てるな

んて思ってなくて、3 位になればいいやー、とか思ってたか 
ら、勝ちが決まった時、クラスの力を合わせるって、こうい

う事かと実感しました。勝負が始まる前から負けは決まって

ないし、クラスの力を合わせて、みんなで一つになろうとすると、どんな相手でも負けることはない

んだなと思いました。リレー種目でも、3 位、4 位と上位に入り、混合リレーには 2 位に入り、うれ

しかったです。7 組は一人一人の力では、他のクラスより少し弱いけど、クラスで力を合わせて行う

競技では、団結力があるクラスだと思います。これは、いくらリレーで 1 位をとっても、それは、そ

の走った 4 人が速いだけで、混合リレーや綱引きで上位をとれるクラスが、本当の強いクラスだと私

は思います。この団結力で、文化祭も優秀賞をとり、7 組は強いんだと、全校生に見せつけられたら

いいなと思います。（7 組女子） 

 体育大会を終えて、クラスの皆はけじめがつけられるようになったと思います。最初の方の練習で

は、クラスでやる気のある人とない人達との差が大きく、正直今年の体育大会大丈夫かなーと心配に

なりました。でも何度も練習して、体育委員や委員長が皆を引っ張っていてくれて、どんどんやる気

がある人ない人の差はほぼなくなっていき、どんどんいい雰囲気になっていました。それでもクラス

には、その雰囲気をつぶすような人がいて、それがとても残

念でした。でも本番では、ちゃんと皆がけじめをつけられて、

よかったと思います。でも、本番だけちゃんとやっても意味

がないと思うので、文化祭では練習からみんなで頑張ってい

きたいと思います。体育大会で思い出に残ったのは行進です。

これもやる気のある人ない人の差が大きく、体育委員がよびかけているのに、きかない人も多くて、

とても心配だったけど、だんだん練習を重ねるごとに、先生にほめられる事が多くなり、とてもよか

ったと思います。最後の体育大会では、行進賞はとれなかったけど、皆がやる気で、行進賞をとろう

と頑張っていたので、自分はそれでよかったと思いました。（2 組男子） 

 この体育大会は、私にとって最高すぎるくらい最高の思い出になりました！！０から始めたマスゲ

ームは、毎日毎日練習を重ね、自分たちもアイデアを出して、ダンスリーダーや得意な子が、苦手な

子に教えてあげることで、緑学年が一つになれたと思います。本番の前日まで声が出なくて、先生方

に怒られたりもしたけど、本番は全員が最高の笑顔で最高の

演技ができました。綱引きは、どこ高魂で決勝戦まで進めた

し、リレーも結果は追いついてこなかったけど、全員が自分

の力の 100％を出し切れていたと思います。そして、校歌は 
ずっと「2 年生は声が出ていない」と言われ続けてきたけど、 
毎朝歌うようにして、クラスで方法を考えたりして、本番で

は 2 年生の歌声が 1 番グラウンド中に響いていました。毎日残って呼びかけをしたりしてくれた体育

委員、夏休みにたくさん練習してくれたダンスリーダー、準備を頑張ってくれた係の子、みんなが頑

張ってくれたから最高の体育大会ができたと思います。次は私たちがみんなを引っ張る番です。今回

の体育委員の頑張りを引き継ぎ、さらにそれ以上頑張って、文化祭こそは 5 組が必ず表彰状をもらっ

て帰ります！！（5 組女子） 
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